Las Pituister plantan cara a la crisis

www.elcorreodeburgos.com/noticias/burgos/pituister-plantan-cara-crisis 156871.html

•

La compañía de teatro Las Pituister debuta hoy en la Feria de Teatro de Castilla y León de Ciudad Rodrigo, que celebra su vigésimo aniversario. A las puertas de saltar a las tablas para presentar Las emprendedoras, el dúo burgalés tiene buenas expectativas: «Confiamos en que el espectáculo tenga una buena acogida, ya que nosotras estamos muy contentas con el resultado y hemos trabajado muchísimo en él. Además hemos hecho multitud de ensayos ante la familia y ellos disfrutan con él. De hecho, aunque se lo han tragado mil veces siguen riéndose cuando lo ven» afirma María Jesús Hernando, componente de la pareja.

La obra que presentan fue ya escenificada el pasado mes de marzo en el ciclo 'Mujeres con Narices', que celebraba su segunda edición. Aquella representación que «tuvo muy buena respuesta. Esto también nos hace tener buenas sensaciones de cara a la Feria de Ciudad Rodrigo. El público se rió mucho, pero es que el público de Burgos nos quiere mucho, muchísimo» exponía Hernando.

La compañía espera que su aparición en la cita regional sirva para «trabajar más en el teatro que en programaciones de calle». «Seríamos más felices, porque aunque el ámbito en el que solemos trabajar nos gusta, ahora queremos tener algo mas protegido, mas acogedor» explicaba Hernando.

La apuesta hace referencia a la propia historia de la agrupación artística. «Somos una compañía de dos payasas que hemos vivido las complicaciones de la crisis. La obra habla un poco de ello, centrándose en los obstáculos con los que se encuentran dos payasas que deciden hacer una lista con todo aquello que saben hacer y acuerdan montar un negocio», declaraba Hernando.

'Las emprendedoras' se estrenará en la Sala Esmark, que ocupará durante sesenta minutos dirigidos a un público mayor de seis años por un precio de cinco euros.

Las Pituister está formada por María Jesús Hernando y Chus Gutiérrez que desde 1999 han actuado en citas de todo pelaje, tanto en semanas culturales, como en festivales internacionales o fiestas patronales. Tras el estreno de hoy, volverán con más funciones por la provincia.

La Feria de Teatro de Castilla y León de Ciudad Rodrigo se celebra del 22 al 26 de agosto y se ha convertido «en el principal mercado del Occidente Peninsular». Su XX edición acogerá todo tipo de propuestas escénicas, ya que «la diversidad y la complicidad» son dos rasgos identificativos de esta cita. Cada año acuden más de 30.000 espectadores y 40 compañías de teatro.